

Ansprechpartner: Ärzteteam Labordiagnostik
Abteilung: Labordiagnostik

Telefon: 0251 60 91 60
Telefax: 0251 60 91 6-100

E-Mail: info@labor-muenster.de

Umstellung Testverfahren DHEA-S

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege, liebes Praxisteam,

ab dem 04.10.2022 erfolgt die Bestimmung von DHEA-S (Dehydroepiandrosterion-Sulfat) mit einem ECLIA-Testverfahren der Firma Roche anstelle des aktuell verwendeten CLIA-Verfahrens der Firma DiaSorin.

Durch diese Umstellung ändern sich die Referenzbereiche von DHEA-S wie folgt:

Einheit	µg/dl	µg/dl
Alter	weiblich	männlich
15 – 19 Jahre	65,1 – 368	70,2 - 492
20 – 24 Jahre	148 – 407	211 - 492
25 – 34 Jahre	98,8 – 340	160 - 449
35 – 44 Jahre	60,9 – 337	88,9 - 427
45 – 54 Jahre	35,4 – 256	44,3 - 331
55 – 64 Jahre	18,9 – 205	51,7 - 295
65 – 74 Jahre	9,4 – 246	33,6 - 249
>= 75 Jahre	12 – 154	16,2 - 123

Bezüglich der pädiatrischen Referenzbereiche möchten wir Sie bitten, die auf dem Befund ausgewiesenen Referenzbereiche zu beachten.

Die Anforderung und die Abrechnung der Analyse ändern sich durch diese Testumstellung nicht.

Für Rückfragen steht Ihnen das Ärzteteam Labordiagnostik gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Prof. Dr. med. Paul Cullen